

6 janvier 2020

FIN DE LA TRÊVE L'UNSA-Ferroviaire poursuit le Réformisme Combatif

Le 19 décembre 2019, la Fédération **UNSA-Ferroviaire** a proposé une pause dans le mouvement de grève, pendant les congés de fin d'année. Après la consultation de notre organe décisionnaire national, le Bureau Fédéral, la Fédération **UNSA-Ferroviaire** appelle l'ensemble des salariés de la SNCF à poursuivre le mouvement de contestation, pour continuer à peser sur les négociations à venir. En effet, toutes nos revendications n'ont pas encore été satisfaites.

La Fédération **UNSA-Ferroviaire** a toujours répondu présent lors des temps forts du mouvement social et continuera à le faire, en participant aux rassemblements et manifestations partout en France.

Pour peser efficacement sur les discussions des jours à venir, tout en continuant les négociations avec le Gouvernement et la Direction de la SNCF, l'**UNSA-Ferroviaire** maintient sa vision du "réformisme combatif" et reste dans l'action.

Contacts presse :

Didier MATHIS
Secrétaire Général
06 19 46 12 30



Florent MONTEILHET
Secrétaire Général Adjoint
06 51 99 01 65

